
Testimonianza  di  Giordano 

 

 

Medjugorje: sta calando la sera mentre tutto tace, ogni piccolo rumore si placa non si 

sentono più canti di uccelli ed abbaiar dei cani perché c’è Lei che sta arrivando, la nostra 

Madre Celeste che si fa presente nei nostri cuori per poi svanire nel suo cielo. Poi tutto 

torna a farsi sentire, ogni movimento e rumore. Medjugorje ti stai addormentando in una 

tiepida notte illuminata dalla splendida luna che risplende nel cielo insieme a tante stelle 

che brillano e penetrano in ciascun  pensiero di ogni uomo. 

Medjugorje ti svegli con un immenso sole che accarezza il pellegrino giunto da ogni paese; 

la rugiada del mattino sfiora ogni piede del fratello e sorella che si incammina sul  monte 

per arrivare dove c’è Lei: la Regina della Pace che aspetta tutti coloro che sono giunti da 

ogni dove per venerarla, ringraziarla e per farsi abbracciare da Lei, Lei che con l’amore di 

una madre aspetta ogni figlio per dirgli: ti stavo aspettando e ti abbraccio con amore e ti 

benedico con tutto il mio cuore. 

Medjugorje grazie di esistere nel nome di Maria la nostra amata Madre Celeste Regina dei 

nostri cuori. 

                                                                                   Giordano 

 

 

 

La mia conversione è nata nell’anno 2005: perché questo richiamo? Ero io che cercavo 

Gesù o era Lui che mi stava chiamando? Alcuni sacerdoti hanno risposto alla mia 

domanda: tutti e due ci stavamo cercando! 

Ora mi trovo a pregare, ringraziare e lodare Gesù con tutto il cuore e tutta la mia mente. 

Mia moglie, che era già stata a Medjugorje diverse volte, quando tornava dai suoi 

pellegrinaggi era molto felice ed allora mi raccontava di questo posto meraviglioso pieno 

di preghiere e di conversioni  ed i suoi occhi si riempivano di lacrime. Io la ascoltavo ma 

ero molto scettico, si vede che non era giunto ancora il mio momento.  

Poi è arrivato il mio giorno e la Madre Celeste mi ha chiamato e così nell’agosto 2005 mi 

sono deciso; quando il giorno successivo all’arrivo a Medjugorje siamo saliti sul monte 

delle apparizioni, il cuore stava scoppiando per l'emozione e non ci ho visto più e 

inginocchiandomi ai piedi di Maria ho pregato intensamente come non lo avevo mai fatto 

prima; scendendo poi tra quelle pietre sentivo qualcosa che mi avvolgeva intensamente 

non sapevo capacitarmi di questo; i pensieri vagavano nella mente ed ho capito che il suo 

amore per i figli suoi è talmente grande e immenso e non ha confini. 

La sto ringraziando ogni giorno che passa perché finalmente Lei mi ha preso per mano 

portandomi a conoscere Gesù pieno di misericordia e meraviglioso e aspetta ogni figlio 

che torni nel Suo gregge. 

Ho sentito il richiamo di Gesù nel mio cuore ed ora non posso fare a meno di Lui, la sua 

via, anche se dura, mi si è aperta dinanzi e la sto percorrendo con tanta volontà  ed è Lui al 

centro del mio cuore ed il Suo nome è saldamente scolpito dentro di me: la mia fortezza è 

Lui e sono al suo servizio. 



Quante volte devo dire grazie di questo mio cambiamento di vita! Ringraziare mia moglie, 

perché lei pregava per la mia conversione e Gesù ha esaudito i suoi desideri.  

A volte penso agli anni passati, buttati al vento perché non conoscevo la preghiera, non 

conoscevo Dio, anzi lo bestemmiavo, che tristezza! Potrò mai recuperare? Il tempo perso 

non si recupera ma ora sono consapevole che Gesù è tanto grande ed il suo perdono non 

ha limiti. 

Ora sono un uomo nuovo nato una seconda volta. Prego ogni giorno per quelle persone 

che sono lontane da Gesù, una realtà viva che si fa sentire nei cuori di ogni suo figlio che lo 

cerca con fiducia. 

E’ stata duro accettare dentro di me tutto questo ma ora sono veramente felice come mai 

avrei immaginato. 

Giordano        


